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Risk Warning Notice – CFD and Spot Forex Trading 

Предупреждение о возможных рисках – торговля CFD и Spot Forex 


	Note: The translated text is provided only as a guide to the customer. If any conflict exists between the translated text and the English language version, the English language takes precedent.
	Примечание: Перевод текста приведен только для Вашего удобства. В случае несоответствия перевода оригинальному тексту на английском языке английский текст является превалирующим.



	GFT Global Markets UK Limited (“GFT Global Markets”, “we” or “us”)


	Компания GFT Global Markets UK Limited (далее “GFT Global Markets” или “мы”)



	Risk Warning Notice – CFD and Spot Forex Trading 


	Предупреждение о возможных рисках – торговля CFD и Spot Forex 



	This notice (“Risk Warning Notice”) is provided to you in compliance with the rules of the Financial Services Authority (“FSA”). 


	Настоящее предупреждение (“Предупреждение о возможных рисках”) предоставлено согласно правилам, установленным Управлением финансового надзора (“FSA”). 



	This Risk Warning Notice cannot and does not disclose all the risks and other significant aspects of cfd and spot forex trading.  You should not engage in cfd or spot forex trading unless you understand the nature of cfd and/or spot forex trading, how they work, how you make a profit or a loss and the extent of your exposure to risk and loss.  Note in particular that your losses can be unlimited and no deposit or other amount you have paid (such as Initial Margin (we also call this Margin) or Variation Margin) will limit your losses.  You should be satisfied that cfd and spot forex trading is suitable for you in the light of your circumstances and financial position.  


	Настоящее «Предупреждение о возможных рисках» не покрывает да и не может покрыть все потенциальные риски и другие важные аспекты, связанные с контрактами cfd и сделками на spot forex.  Не следует заниматься торговлей на рынках cfd or spot forex, если вы не понимаете суть сделок cfd и/или spot forex, не знаете, как они работают, как получается прибыль или убыток и в какой степени вы при этом подвержены риску потерь и убытков.  Особое внимание обратите на то, что ваши убытки могут оказаться неограниченными и что никакой депозит или другие средства, выплаченные Вами (такие как Начальная маржа, которую также называют просто Маржа, или Вариационная маржа) не смогут ограничить ваши потери.  Вы должны быть уверены, что торговля на рынках cfd и spot forex вам подходит с учетом обстоятельств и состояния ваших финансов.  



	Although cfd and spot forex trading can be utilised for the management of investment risk, cfd trading and spot forex trading are unsuitable for many investors.  

If you are in any doubt seek professional advice.


	Хотя торговля cfd и spot forex может использоваться для управления инвестиционными рисками, для многих инвесторов она не подходит.  

В случае сомнений по этому вопросу обратитесь за советом к профессионалам.



	General

	Общие положения


	When you engage in cfd or spot forex trading you are placing a trade in relation to movements of prices set by GFT Global Markets.  Our prices relate to prices of the underlying.  Our Execution Policy gives further details in relation to our prices.   We can change our prices at any time, in particular having regard to changes in the underlying to which our prices relate.  


	При торговле на рынках cfd и spot forex, вы  заключаете сделку относительно изменения цен, установленных GFT Global Markets.  Наши цены соотносятся с ценами финансового инструмента «лежащего в основе» контракта (так называемый подлежащий актив). В наших «Правилах исполнения сделки» вы найдете подробную информацию, касающуюся наших цен. Мы имеем право изменить установленные нами цены в любое время, особенно при колебаниях финансового инструмента, лежащего в основе контракта и влияющего на цену.  



	Whether you make a profit or a loss depends on how our price has moved between when you opened your trade and when you closed your trade.  Our terms and conditions clarify how you make a profit or a loss. 


	Будет сделка прибыльной или убыточной зависит от того как наша цена изменилась между моментом открытия вами позиции и моментом ее закрытия вами.  В наших Условиях разъясняется, как именно вы получаете прибыль или терпите убытки. 



	Your trades with us will be subject to our terms and conditions.  It is in your own best interests to read and understand them before you engage in cfd or spot forex trading with us. 


	Сделки, которые вы осуществляете через нас, регламентируются нашими условиями.  Поэтому вам следует внимательно прочесть и понять их, прежде чем начинать торговлю на рынках cfd или spot forex через нас.  Это в ваших собственных интересах.


	Cfd and spot forex trading carries a high degree of risk.  The “gearing” or “leverage” available in cfd and spot forex trading (i.e. the funds we require at the outset compared to the size of trade you can place) means that a small deposit (we call this Initial Margin or Margin) can lead to large losses as well as gains. It also means that a relatively small movement can lead to a proportionately much larger movement in the size of any loss or profit can work against you as well as for you.


	Торговля на рынках сfd и spot forex связана с высокой степенью риска.  При работе на рынках cfd и spot forex  вам доступно так называемое «кредитное плечо» (то есть, соотношение собственных ваших средств, которые требуются для открытия позиции, и полного объема сделки, которую вы можете осуществить). Это означает, что небольшой депозит на ваш счет (мы называем его Начальной маржей или Маржей) может привести как к большим убыткам, так и к большим прибылям. Это также означает, что сравнительно небольшое колебание цен может привести к гораздо большему увеличении размера убытка или прибыли, что, соответственно,  может быть для вас как хорошо, так и плохо.



	Cfd and spot forex trades are subject to payment of Variation Margin.  If the market moves against you, you may be called upon to pay substantial additional Variation Margin at short notice to maintain your Open positions. If you fail to do so within the time required, your Open positions may be closed at a loss and you will be responsible for the all losses. 


	При осуществлении сделок на рынках сfd и spot forex может быть необходимо выплатить Вариационную маржу. Если изменение конъюнктуры рынка для вас неблагоприятно, вам, возможно, выставят требование уплаты дополнительной Вариационной маржи для поддержания открытых позиций, причем размер вариационной маржи может быть значителен и выплатить ее, возможно, придется немедленно. Если вы не сделаете этого в указанное время, ваши открытые позиции могут быть закрыты с убытком для вас и вы понесете потери. 



	Your losses may be unlimited.   You may lose all amounts you deposit with us such as Initial Margin (we also call this Margin) or Variation Margin. You have to pay us all losses you sustain as well as all other amounts payable under our terms and conditions such as interest and costs.  If you decide to engage in cfd and/or spot forex trading, you must accept this degree of risk.


	Ваш убыток может быть неограниченным. Вы можете потерять все средства, которые вы внесли на счет, такие как Начальная маржа (она же просто Маржа) или Вариационная маржа. Вы также должны будете выплатить нам по всем понесенным вами убыткам, а также другие суммы, подлежащие уплате согласно нашим условиям, например,  проценты и издержки.  Если вы решились начать торговать на рынках cfd и/или spot forex, вы должны осознанно идти на такой риск.


	No credit is extended to you.  Neither a variation margin credit allocation nor an initial margin credit allocation constitute a credit facility and neither of them will limit your losses or liability.  The amount you are prepared to risk should include any variation margin credit allocation and any initial margin credit allocation.


	Кредит вам на самом деле не предоставляется.  Ни кредитное плечо, предоставляемое при внесении вариационной маржи, ни кредитное плечо, предоставляемое при внесении начальной маржи, не является механизмом кредитования и не ограничит ваши убытки и обязательства.  При расчете суммы, которой вы готовы рискнуть, вы должны учесть кредитное плечо, предоставляемое при внесении начальной маржи и кредитное плечо, предоставляемое при внесении вариационной маржи.


	Cfd and spot forex trades can only be settled in cash.


	Сделки на рынках сfd и spot forex совершаются только за наличный расчет. 


	As mentioned above, our prices relate to prices of the underlying; however, you do not acquire the underlying nor any rights or delivery obligations in relation to it.  


	Как указывалось ваше, наши цены определяются на основании цен на подлежащий актив; однако вы не приобретаете этот подлежащий актив и не получаете на него прав или обязательств по поставке в отношении него.  



	Cfd and spot forex trades are not traded on or under the rules of a recognised or designated investment exchange.  Consequently, engaging in cfd and/or spot forex trading may expose you to substantially greater risks than investments which are so traded.  


	Сделки на рынках сfd и spot forex не совершаются на какой-либо признанной или выделенной инвестиционной бирже и не следуют их правилам.  Соответственно, занимаясь торговлей на рынках cfd и/или spot forex, вы можете подвергаться гораздо большему риску, чем на инвестиционной бирже.  



	Cfd and spot forex trades are legally enforceable.  This means that, for example, we can take legal action to recover money you owe us.  


	Сделки на сfd и spot forex имеют исковую силу. Это означает, что мы имеем право требовать суммы, которую вы должны нам, в судебном порядке.     



	The potential for profit or loss from transactions on foreign markets or in foreign denominated contracts may be affected by fluctuations in foreign exchange rates.


	Потенциальные прибыли и убытки от операций на иностранных рынках или в иностранной валюте могут зависеть от колебаний валютного курса. 


	Interest rates may affect whether you make a profit or a loss. 


	Размеры учетных ставок также могут повлиять на получение прибыли или убытков. 



	Markets

You can only engage in cfd and/or spot forex trading on the markets we make available; we can change those markets. 


	Рынки
Вы можете совершать сделки cfd и/или spot forex только на рынках, которые мы разрешаем; мы можем изменить соответствующие рынки. 



	Collateral

If you deposit collateral with us we will agree with you in writing how that collateral will be dealt with.  


	Обеспечение
Если вы вносите обеспечение, то мы в письменной форме договариваемся с вами о том, как именно им распорядиться.  



	Charges
Our terms and conditions set out all charges you have to pay.  Note also that charges may take the form of an additional spread.


	Платежи
В наших условиях оговариваются все платежи, которые вы должны внести.  Обратите внимание, что платежи могут принимать вид дополнительного спреда.



	Volatility 

The markets we offer (and our prices) are derived from related underlyings.  We have no control over movements in the underlyings; movements in the underlyings may be volatile and unpredictable.  Those movements will affect our prices, whether or not you can open and close a trade and the price at which you can do so.

Under certain trading conditions it may be difficult or impossible to close an open position.  This may occur, for example, if the price of the underlying rises or falls in one trading session to such an extent that under the rules of the relevant exchange trading is suspended or restricted.  


	Изменчивость рынка
Рынки, которые мы предлагаем (и наши цены) зависят от соответствующих подлежащих активов. Мы не контролируем колебания подлежащих активов; эти колебания могут быть очень нестабильны и непредсказуемы. Эти колебания влияют на наши цены, независимо от того сможете ли вы открыть и закрыть сделку, и на цену, по которой вы можете это сделать.

При определенных условиях может быть сложно или невозможно закрыть открытую позицию. Например, это может случиться, если цена подлежащего актива поднимается или падает в течение одной торговой сессии  настолько резко, что согласно правилам соответствующие биржевые контракты приостанавливаются или ограничиваются. 



	Orders

You can use orders to limit your losses, but the only type of order that is guaranteed to limit your loss to an agreed execution price is a guaranteed stop loss order.  For all other orders, the price at which they may be executed is not guaranteed and so the extent to which they may limit your loss is not guaranteed; for example, movements in the underlying may make it impossible to execute your order at the agreed execution price. 

Please also note that for all orders (including guaranteed stop loss orders) you may sustain the loss (which your order is intended to limit) in a short period of time. 

Our terms and conditions explain how orders operate; it is in your own best interest to make sure you understand how orders operate before you place an order. 

	Ордера (распоряжения)

Вы можете использоваться специальные распоряжения (ордера) для ограничения размера убытков, но единственный тип ордера, который гарантированно ограничивает ваши убытки на уровне оговоренной цены осуществления сделки – это гарантированный стоп-лосс ордер. Для всех других ордеров цена, по которой может быть исполнена сделка не гарантируется, и поэтому не гарантируется и то, насколько эти ордера смогут ограничить ваши убытки; например, колебания подлежащего актива могут сделать невозможным выполнение вашего ордера и закрытие сделки по указанной вами цене. 

Также обратите внимание на то, при установке любого ордера (включая гарантированные стоп-лосс ордера) вы можете понести убытки (которые ваш ордер должен был ограничить) за короткий промежуток времени. 

В наших условиях объясняется использование ордеров; вы убедиться, что хорошо понимаете, как именно действуют ордера, прежде чем устанавливать их на сделки. Это в ваших интересах. 


	Compensation
We are covered by the Financial Services Compensation Scheme. If you are an eligible claimant, you may be entitled to compensation from the scheme if we cannot meet our obligations.  This depends on the trade concerned, the circumstances of the claim and the rules of the scheme.  In general, eligible claimants are covered for 100% of the first £30,000 and 90% of the next £20,000, so the maximum compensation is £48,000.  Further information about compensation arrangements is available from the Financial Services Compensation Scheme.
GFT Global Markets main business is the provision of spot forex, spread betting and cfd products and services.  Its registered office is 34th Floor (CGC 34-03), 25 Canada Square, London, E14 5LQ and its registered number is 5394757. GFT Global Markets is registered on the FSA’s register of authorised persons under number 438879.

GFT Global Markets is authorised and regulated by the Financial Services Authority


	Компенсация
Для наших операций действительна программа выплат Единой компенсационной системы (ЕКС). Если вы имеете право на помощь по этой программе, то вам будет выплачена компенсация в случае, если мы не сможем выполнить наши обязательства.  Это зависит от конкретной сделки, подробностей заявки и правил самой системы выплаты компенсаций.  В общем случае заявителю претензии выплачивается 100% от первых £30000 и 90% от следующих £20000. Таким образом, максимальная компенсация составляет £48000.  Подробную информацию о том, как получить компенсацию можно получить в ЕКС.

 Основная деятельность GFT Global Markets включает предоставление услуг для торговли на рынке spot forex, спред-сделок и контрактов cfd.  Юридический адрес компании: 34th Floor (CGC 34-03), 25 Canada Square, London, E14 5LQ; регистрационный номер  5394757.  GFT Global Markets зарегистрирована в Управлении  финансового надзора Великобритании (FSA) как уполномоченное лицо под номером 438879.
GFT Global Markets имеет разрешение на осуществление деятельности от Управления финансового надзора Великобритании и действует в соответствии с его правилами и постановлениями.

	If there is anything you do not understand, please contact our Customer Services Team on +44 (0)20 7170 0770.    

GFT Global Markets UK Limited.

November 2007 v2.0


	Если у вас есть вопросы, обращайтесь в нашу Службу поддержки клиентов по телефону  +44 (0)20 7170 0770.    

GFT Global Markets UK Limited.

Ноябрь 2007 v2.0
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